

POLÍTICA Y ECONOMÍA

Inicio > Barrancabermeja > ¿La calle 71 de Barrancabermeja para cuándo?

¿TIENES ALGO QUE DENUNCIAR?

1 **Esríbenos**

312 320 69 87

Dígame.com.co
le sirve a la gente.

BARRANCABERMEJA

¿La calle 71 de Barrancabermeja para cuándo?

Escrito por **Leidy Peralta** | 16/08/2023



Desde el pasado 27 de diciembre de 2022, el secretario de Infraestructura de Barrancabermeja dio a conocer que los estudios de consultoría de diseño del proyecto de recuperación de la malla vial ya habían sido dados a **Ecopetrol** para iniciar la obra. Desde entonces, van 8 meses en vigencia del 2023 y no se ha hecho público ni los diseños, ni la vocería de funcionarios, ni luz verde de qué pasó con este proyecto.

Respetemos los semáforos y las normas de tránsito. Hagamos las calles seguras para todos.

+Cámaras +Seguridad

De acuerdo a lo anterior desde **El Tinto con el Hueco de Dígame.com.co** le pusimos la lupa al tema en búsqueda de respuestas a esta problemática que afecta a gran parte de la población de Barrancabermeja, ya que en esta calle principal que ocupa más de 5 cuadras hay baches, desniveles, huecos y quiebres del pavimento. Es de anotar que, esta calle es la vía

BARRANQUEÑISIMO



LO MÁS VISTO



El Zarco paralizó Barrancabermeja y generó opiniones divididas

07/02/2022



Conozca los números del cuadrante de Policía en Barrancabermeja

05/04/2021



Nueva sede en Barrancabermeja para usuarios de

principal a la puerta del 25 de agosto de **Ecopetrol**, la refinería más grande del país y por esta vía también transitan obligatoriamente los vehículos para Yondó, Antioquia.



¿Qué dice **Ecopetrol**?

La petrolera había anunciado en 2022 en una reunión en la planta de Aguas de Barrancabermeja su compromiso con la ciudad y obras que estaban trabajando, sin embargo, este proyecto de la calle 71 no se ha iniciado.

Por su parte, el secretario dijo en 2022:

«Calle 71 es un proyecto de un convenio entre **Ecopetrol** y la Alcaldía de Barrancabermeja, es un proyecto macro, ya **nosotros como distrito pagamos la consultoría de diseño y en este momento está en estudio de Ecopetrol.** (...) ¡Va porque va! Esto es un proyecto que demora 7 meses, estamos esperando que **Ecopetrol** que termine de hacer su evaluación e iniciamos obra.»

Oscar Contreras, secretario de infraestructura.

Digame.com.co
@DigameMM · Seguir

Han pasado 8 meses luego de estas declaraciones donde se anunció que habían pagado la consultoría de diseño, sin embargo, la calle 71 de **#Barrancabermeja** sigue sin reparar y llena de huecos

Fecha: 27 de dic de 2022
Clic: Tomado de Mi Gente Periódico

#Eltintoconelhueco 🍷



Famusonar

01/04/2022



Fiscalía revela atteradores detalles del feminicidio de Johanna Paola Chavez en Barrancabermeja

03/01/2023



Magdalena Medio: foco de protestas, fracking, mala calidad del agua y vías en mal estado

30/03/2022

MULTINSA



ÚLTIMAS NOTICIAS



¿La calle 71 de Barrancabermeja para cuándo?

16/08/2023



Embajada de Canadá visita Barrancabermeja para analizar situación de derechos humanos

16/08/2023



En cementerio de Barrancabermeja hallan 300 cuerpos de personas desaparecidas

15/08/2023



Denuncian peligro por rejillas sueltas en la carrera 17 de Barrancabermeja

15/08/2023





Responder



Copia enlace

[Leer más sobre este tema en Twitter](#)

Pese a que el funcionario aseguró que ya el proyecto estaba listo en manos de **Ecopetrol** a esperas que apuebe para echar a andar la obra y en 7 meses ya se entregaría, dicho proyecto no inicia. Recientemente conocimos que siguen en conversaciones pero aún no hay nada asegurado.

También le puede interesar: [La calle 71 de Barrancabermeja, ¡Va porque vá!](#)



BARRANCABERMEJA

CALLE 71 DE BARRANCABERMEJA

CALLE 71. PUERTA DEL 25 DE AGOSTO

0 Comentario



LEIDY PERALTA

Comunicación Social. Más sabanera que el Mote de Queso



Noticia anterior

Embajada de Canadá visita Barrancabermeja para analizar situación de derechos humanos

TAMBIÉN TE PUEDE INTERESAR:



Embajada de Canadá visita Barrancabermeja para analizar situación...

16/08/2023



En cementerio de Barrancabermeja hallan 300 cuerpos de...

15/08/2023



Barrancabermeja | Leidy Peralta | agosto, 16



REDES SOCIALES



FACEBOOK



TWITTER



INSTAGRAM



YOUTUBE



WHATSAPP

INTERESANTE

- > ¿Qué es dígame ?
- > Barrancabermeja
 - > Alcaldía de Barrancabermeja
 - > Comisión de la verdad
 - > Concejo de Barrancabermeja
 - > **Ecopetrol**
 - > Femicidios
 - > Inundaciones
- > Colombia
 - > Bucaramanga
- > Deportes
 - > Alianza Petrolera
- > digame
- > Empresas
- > Entretenimiento
- > Magdalena Medio
- > Medio Ambiente
- > Mujeres
 - > Femicidios
- > Mundo
- > Opinión
- > Política y Economía
- > Qué hay de la vida de
- > Sin categoría



Embajada de Canadá visita Barrancabermeja para analizar situación de derechos humanos

La embajada de Canadá llegó a Barrancabermeja, Santander, para atender la situación de derechos humanos, seguridad, amenaza a líderes sociales y ambientales.

El 16 de agosto de 2023 la denominada mesa humanitaria del Magdalena Medio compuesta por funcionarios de la Organización Femenina Popular OFP, **Credhos**, Programa de desarrollo y Paz del Magdalena Medio, trabajadores de derechos humanos. Los temas a abordar son la Ciénaga San Silvestre, la crisis en Campo Gala, la seguridad de líderes en las ciénega.

En la agenda a abordar realizarán visitas a la vereda Pénjamo, la finca Hebron, defensores de derechos humanos mesa de pesca FEDEPESAN y Cogollos, con esto se busca abrir el camino al diálogo en búsqueda de analizar la situación de derechos humanos y casos de amenazas a los líderes.

Es de anotar que, por **intimidaciones que vienen de bandas delincuenciales o grupos al margen de la ley, 16 personas** dentro de las que se encuentran **líderes sociales, profesores y ambientalistas**, han tenido que **abandonar** el municipio de **Barrancabermeja**.

Estas víctimas según **Adith Romero, secretario del interior del puerto petrolero** se han visto obligados a cambiar de lugar de residencia para **evitar atentados y en casos extremos, su muerte**.

https://twitter.com/Credhos_Paz/status/1691804211091026407

También le puede interesar: [En cementerio de Barrancabermeja hallan 300 cuerpos de personas desaparecidas](#)

> **violencia contra la mujer**

> **Vivir bien**

BARRAQUENISIMA, LA CAMISETA MÁS POPULAR

